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ATA DEZOITO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezassete do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando Edital para afixação da Sessão Ordinária de trinta de setembro de dois mil 

e vinte e quatro. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da visita dos alunos do terceiro ano, à Juntas de 

Freguesia e Câmara Municipal, durante o mês de outubro. --------------------------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a recolha Porta-a-Porta da Ecolezíria irá iniciar no 

dia vinte e quatro de setembro para o balde amarelo e no dia vinte e seis de setembro 

para o balde azul, devendo os mesmos ser colocados na via pública, até às oito horas e 

trinta minutos da manhã. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Relatório de Atividade da XVII CNE dois mil e vinte e dois traço 

dois mil e vinte e quatro. ----------------------------------------------------------------------------------
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----- De Hugo Magalhães: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que as atividades de desporto Sénior irão mais uma vez 

ter a vertente de aulas de hidroginástica nas Piscinas Municipais de Almeirim e que as 

mesmas se realizarão às quartas-feiras, das catorze horas e quinze minutos à quinze 

horas, começando no dia vinte e cinco de setembro. ----------------------------------------------

----- Do Secretariado do Agrupamento quatrocentos e quatro de Almeirim: -------------------

----- Enviando email a solicitar a utilização do espaço do Parque de Merendas, para 

organizar uma atividade de início de ano escutista, acampamento no espaço no fim de 

semana de vinte e seis e vinte e sete de outubro. --------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no bar da Prova de Arroz Doce, para além das 

tradicionais bifanas e cachorros quentes, irá também servir feijoada e canja, solicitando 

no mesmo o empréstimo de uma panela grande para confeccionar a feijoada. -------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a limpeza dos WC´s públicos no dia da Prova, a 

possibilidade de usar a sala de reuniões (previamente pedida para os comissários) como 

bar e a localização do secretariado para junto da porta que dá acesso ao Jardim de 

Infância. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O primeiro pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------

----- Quanto à sala de reuniões, o pedido foi deferido apenas para utilização dos 

comissários, não podendo ser utilizado para bar. ---------------------------------------------------

----- A entrada de acesso ao Jardim de Infância também não poderá ser utilizada, uma 

vez que é pertença do mesmo. --------------------------------------------------------------------------

----- Da Animadora Rute Francisco: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças da AAAF da Raposa à 

Biblioteca Municipal no dia vinte e sete de setembro. ---------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Liga dos Combatentes de Santarém: ----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a inauguração do Polo Museológico do Combatente do 

Núcleo de Santarém da Liga dos Combatentes, no dia dez de outubro, pelas dezoito 
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horas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Raquel Jorge: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do Consultar Miguel Lopes, para realização 

de Consultoria Contabilística no dia oito de outubro pelas nove horas e trinta minutos. -

----- De António Estevão: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para o Rancho Folclórico 

realizar o Festival das Sopas, no dia vinte e seis de outubro e o festival das Filhoses no 

dia trinta de novembro. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Os pedidos foram deferidos. ------------------------------------------------------------------------

----- Da Santa Casa da Misericórdia de Almeirim: -----------------------------------------------------

----- Enviando convite para a inauguração da exposição de pintura de Luís Matos, no dia 

vinte de setembro, às vinte horas no Posto de Turismo de Almeirim. --------------------------

----- Da Animadora Rute Francisco: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a utilização da Casa da Cultura por parte da AAAF da 

Raposa, para as crianças visualizarem um filme no dia quatro de setembro pelas quinze 

horas e trinta minutos. -------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Susana Simões: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a Casa da Cultura, para os dias dezanove de outubro e 

dezasseis de novembro de dois mil e vinte e quatro, a fim de realizar as festas de 

aniversário dos seus filhos. -------------------------------------------------------------------------------

----- Os pedidos foram deferidos. ------------------------------------------------------------------------

----- Da Direção dos vinte KM de Almeirim: ------------------------------------------------------------

----- Enviando o ofício a solicitar apoio para a trigésima sétima edição dos vinte Kms de 

Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a recolha da reciclagem Porta-a-Porta iniciou em vinte e quatro de 

setembro e que se verificou um cuidado muito grande da população ao colocar o 

respetivo balde na hora e dia indicado. ----------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------
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----- A informar que à semelhança dos anos anteriores, a Junta está a assegurar a 

deslocação dos seniores às aulas de hidroginástica na Piscinas Municipais de Almeirim. -

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Junta irá fazer o pagamento ao Grupo Desportivo Raposense, das 

refeições oferecidas aos convidados na XIII Prova do Arroz Doce, realizada no passado 

dia 21 de setembro. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que à semelhança dos anos anteriores, a apanha da azeitona das oliveiras 

da junta, seja feita pelos funcionários do quadro que estejam interessados. ----------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta, um pedido de apoio da 

Associação vinte Kms e a propor a atribuição de um subsídio no valor de 150€. ------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e trinta minutos, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 

 


